

## 「開かれた学校づくリ」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆様には、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いします。

## 伊野南小学校

## 伊野南小学校創立50周年

11月18日は、伊野南小学校の記念すべき晴れやかな一日でした。

午前には、「創立50周年記念南の子発表会」が行われました。歌・群読・合奏の他、創立50周年をテーマにした内容も多くあり、例えば、4年生は1期生から聞き取りした50年前の子どもたちの生活や遊びを劇化して発表しました。

午後には、「記念もち投げ」が行われました。この日のために用意されたもちは、八田青年部の協力を得て学校田で作った餅米を使用しています。縦5m×横7m×高さ4mのやぐらから投げられる5000個のもちのシャワーは見事で、子どもも大人も大喜びでした。

「記念式典」は、ご来賓・保護者・地域の皆様にご臨席いただき、粛々とした雰囲気の中で挙行されました。在校生代表が「私たちは南の子であることに誇りを持ち、未来に向かってがんばっていきます。」と誓いのことばを述べ、本校池田教諭作詞・作曲の『一歩ずつ』を全校児童365名が三部合唱しました。

最後になりましたが、創立50周年記念の各事業に 心を寄せられ、ご協力いただきました保護者・地域 の方々·各関係機関の皆様に深く感謝申し上げます。

伊野南小学校は、地域の学校として、さらなる50 年への一歩を踏み出します。









\*お知らせ\*

本校は、高知県教育委員会から、学校表彰(教育研究実践表彰)を受けました。